

*Alors que j'étais interviewé par un journaliste, celui-ci me demande : Quel est le moment heureux qui vous revient dans le Happython ? . Je lui parle de cet Agent du bonheur de Vaulx-en-Velin, qui nous avait dit : C'est drôle, aujourd'hui, j'ai eu 34 témoignages heureux. Et en fin de journée, j'étais surpris de voir que les gens que je croisais me souriaient. Je me suis alors demandé s'ils me souriaient parce que je leur avais déjà posé la question ou si, simplement, en posant la question aux autres, on rayonne du bonheur ? . J'étais alors avec d'autres Agents du bonheur (une équipe qui avait travaillé avec moi sur le projet de Jeumont), et entendant ce récit, deux d'entre eux me disent : Moi aussi ! C'est exactement ça ! Des gens m'ont demandé d'où je tenais cette banane ! .*